



慶應義塾

杉並三田会



美術鑑賞会

世話人 一條 保子 47文

世界や日本の芸術・美術を鑑賞します。17年前に発足、会員は91名です。

年に数回、話題の美術展等を訪れ、塾の教授や学芸員の解説で作品を鑑賞します。

鑑賞後は、懇親会を開き食事をしながら美術談義に花を咲かせ、親睦を深めます。

3月31日美術鑑賞会 「慶應義塾大学・三田キャンパス・ノグチルーム鑑賞会」
桜花爛漫 好天に恵まれた一日、二十七名のご参加を得て、三田キャンパスの「ノグチルーム」をメインに、構内の美術品の数々を観て回った。
先ず、十時半に、北館の会議室に集合して、アート・センターの渡部葉子教授の
パワーポイントによる魅力溢れるレクチャーを一時間程拝聴した。
その後、先生の先導で、構内の菊池一雄、飯田義国、イサムノグチ等の彫刻を
観て回り、最後に特別に公開して頂いた「ノグチルーム」に入室、ゆっくり鑑賞
した。 次に、「萬來舎」に移動、十二時半より二時まで、食事を楽しみ、新入
会員の自己紹介等をし親睦を深め、二時に散会した。散会後も、有志で、学食の
猪熊弦一郎の壁画、メディア・センターの宇佐美圭司の作品等を鑑賞した。



第36回 美術鑑賞会実施報告

12月6日、小春日和の紅葉黄葉入り混じる美しい上野に佇む、「上野の森美術館」で、開催しました。10時に美術館前に集合、23名の参加を得て、「デトロイト美術館展」を1時間45分に亘り、鑑賞しました。「前作品カメラ撮影がOK」の日を選んだ為、各自自由に、撮影しながら、ゴッホ、セザンヌ、ルノワール、ピカソ、マチス等、選りすぐりの52点の名画を観て回りました。12時より、美術館傍らの和食の店「音音」で昼食懇親会を開きました。昼食後、新入会員2名、ゲスト5名の自己紹介の後、久津正行さんから、「デトロイト美術館展」についてのお話を伺い、次回例会のご案内の後、2時に散会しました。



美術鑑賞会



2月14日

美術鑑賞会・花と緑の会「熱海バスツアー報告」共催の熱海バスツアー

美術鑑賞会と花と緑の会の共催で、梅をテーマに熱海バスツアーを催行しました。参加者は38名。京王観光バス(トイレ付き)で9時に荻窪を出発し、先ず目指したのは熱海の市内にある「起雲閣」です。戦前は三大別荘と賞賛され、戦後は高級旅館として数多くの文豪に愛された名邸をガイドさんの説明付で見学。熱海後楽園ホテルでの昼食をはさんで、午後はいよいよ山上にある「MOA美術館」です。

MOA美術館は約1年の工期を経てこの2月5日にリニューアルオープンしたばかり。熱海市街と相模湾を一望するロケーションは素晴らしく、瑞雲郷の梅園も満開。さらに国宝「紅白梅図屏風」はこの時季だけ公開されるという、まさに旬の訪問でした。

帰路は熱海名物の渋滞に遭遇し、荻窪到着は予定より1時間遅れの7時に。少し慌ただしいスケジュールになりましたが、バレンタインデーのチョコレートでご容赦を。

